

MEMORIA DE COMPROMISOS Y RESULTADOS

Actuaciones Avaladas para la Mejora Docente

2022/2023

Identificación del proyecto	
Código	sol-202200229749-tra
Título	Coordinación docente y seguimiento del Trabajo Fin de Máster del Máster de Seguridad Informática (Ciberseguridad)
Responsable	Guadalupe Ortiz Bellot

1. Describa los resultados obtenidos a la luz de los objetivos y compromisos que adquirió en la solicitud de su proyecto. Copie en las dos primeras filas de cada tabla el título del objetivo y la descripción que incluyó en el apartado 2 de dicha solicitud e incluya tantas tablas como objetivos contempló.

Objetivo nº 1	Coordinación del profesorado para las presentaciones informativas sobre los temas de TFMs.
Actividades previstas:	<p>Se realizarán reuniones de coordinación por parte de los profesores del máster para discutir y consensuar cuáles son las mejores fechas de las actividades de presentación de temas de TFM, y la mejor forma de encajar estas presentaciones en el calendario académico del máster.</p> <p>Se recabará información sobre la satisfacción del alumnado con la temporalización y contenido de las presentaciones realizadas por los profesores con el fin de evaluar posibles mejoras para cursos académicos posteriores.</p>
Actividades realizadas y resultados obtenidos:	<p>Se han realizado 3 reuniones de coordinación. Una a principio de curso, en la que se ha discutido cómo de iban a presentar los temas de TFM a los estudiantes y se han establecido plazos para subir a la plataforma e TFMs la oferta de los profesores del máster. Una segunda reunión entre ambos cuatrimestres en que se ha analizado si los alumnos de nuevo ingreso habían empezado a trabajar en sus TFMs. Y otra a final de curso, donde se han comentado los resultados finales que ha dado el proyecto.</p>

Objetivo nº 2	Coordinación y acciones del profesorado para fomentar que los estudiantes que han abandonado el TFM lo retomem.
Actividades previstas:	<p>Se realizarán reuniones de coordinación entre los profesores del máster para establecer una serie de medidas para fomentar que los estudiantes que han abandonado el TFM lo retomem.</p> <p>Entre las medidas a tomar, ya se vislumbra, la necesidad de contactar con estudiantes que empezaron el TFM con algún profesor del centro para ver si quieren continuar con el TFM comenzado y fomentar que presenten la propuesta para su aprobación por la comisión de TFM de la ESI, si no lo han hecho todavía y tratar de establecer un calendario de trabajo. Si no desean continuar con el trabajo que comenzaron, se les ofrecerán trabajos alternativos promoviendo que escojan un tema y presenten su propuesta de TFM. Se estudiarán otras posibles medidas que ayuden a promover su trabajo en el TFM.</p>
Actividades realizadas y resultados obtenidos:	Se ha contactado con los estudiantes de cursos anteriores para promover la continuidad del TFM. Además, se les ha invitado a una reunión informativa sobre la nueva plataforma de TFM y los nuevos procedimientos para realizar los trámites del TFM, así como para tratar de resolverles todas las dudas o cuestiones que pudiesen tener. Algunos de estos alumnos han retomado su TFM con éxito.

Objetivo nº 3	Coordinación de los profesores del máster para establecer hitos y fechas aconsejadas para las diversas etapas para la realización del TFM
Actividades previstas:	<p>Se realizarán reuniones de coordinación entre los profesores del máster para establecer una serie de hitos y fechas y acciones aconsejadas para conseguir dichos hitos a lo largo del curso, con el fin de lograr que un mayor número de estudiantes presenten su TFM durante el curso académico en que se han matriculado de este, así como en cursos posteriores si no logran terminarlo en su primera matriculación.</p> <p>Al finalizar se realizará una encuesta a los alumnos para que valoren el grado de satisfacción con las medidas implantadas a raíz de este proyecto de innovación docente. Además, se realizará una reunión de</p>

	coordinación entre los profesores del máster donde se analizarán y valorarán no solo los resultados de dichas encuestas, sino también el resultado del proyecto de innovación en su conjunto.
Actividades realizadas y resultados obtenidos:	Como se ha comentado previamente se han realizado 3 reuniones de coordinación donde se han discutido y consensado las medidas tomadas (presentaciones de temas de TFM en clase durante el curso, subida de temas a la plataforma de TFMs durante el primer trimestre del curso, correos a los estudiantes de cursos anteriores, reunión informativa a los alumnos tanto del curso actual como de cursos anteriores). Las encuestas realizadas a final de curso muestran una evaluación positiva por parte de los estudiantes: el 50% está satisfecho con la distribución temporal de las actividades y exámenes del máster, un 33,33% muy satisfecho y un 16,67% se siente indiferente. Por otra parte, el 66,67% han encontrado útiles las charlas de explicación de TFMs realizadas a lo largo del curso, y el restante 33,33% las ha encontrado muy útiles

2. Describa las medidas de difusión a las que se comprometió en la solicitud y las que ha llevado a cabo¹.

Descripción de las medidas comprometidas
Tras el análisis de los resultados obtenidos (septiembre) organizaremos un seminario local dentro de la Escuela Superior de Ingeniería (septiembre) para la difusión de la experiencia y sus resultados. El seminario se grabará y se pondrá disponible a través de los medios que la UCA proporcione.
Descripción de las medidas que se han llevado a cabo
Se ha organizado y grabado un seminario online a través de Google Meet el día 22 de septiembre de 2023 y se ha facilitado a la Unidad de Innovación Docente de la Universidad de Cádiz.

¹ Si en la solicitud no indicó ningún compromiso de difusión resultados este criterio no se tendrá en cuenta en la evaluación